
.ATA DA 31ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA1
– CDB/UFSJ2

Aos vinte e seis (26) dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete (2017), às3
quinze horas e quarenta minutos, na sala 4.18 A do Campus Dom Bosco da UFSJ,4
teve início a Reunião Ordinária do Colegiado do Curso de Medicina/CDB. Estavam5
presentes, sob a presidência da professora Rosa Gouvêa de Sousa (coordenadora do6
curso), os seguintes membros do Colegiado: as professoras Priscila Totarelli7
Monteforte (vice-coordenadora), Flávia Carmo Horta Pinto e a discente Lívia Candian8
Ferreira. Não compareceram as professoras Érika Lorena Fonseca Costa de9
Alvarenga, por estar viajando a trabalho e Silvania Carla de Melo Pinel Machado, para10
acompanhar seu cônjuge que se recupera de uma cirurgia. A presidente deu início aos11
trabalhos a partir da aprovação da pauta, feita por unanimidade e acordando que os12
informes seriam feitos por último para permitir a participação dos alunos Maurício e13
Fernanda que irão apresentar a programação do acolhimento para os alunos14
ingressantes no segundo semestre. Em seguida prosseguiu com os seguintes itens15
listados como pontos de pauta: Itens: 1 – aprovação da ata da reunião anterior: a16
ata da reunião realizada no mês de maio foi enviada por e-mail aos membros tendo17
sofrido alterações somente por parte da professora Priscila. Todos os presentes18
declararam estar de acordo com o teor do documento após as alterações. 2 – planilha19
de atividades complementares: na reunião anterior ficou decidido que o centro20
acadêmico sugeriria alterações na nomenclatura utilizada na planilha de atividades21
complementares elaborada pela coordenação do curso, no entanto, não foi possível22
que tais sugestões fossem entregues na reunião realizada hoje. 3 – acolhimento23
2017.2 a reunião de hoje contou com a presença dos alunos Maurício e Fernanda que24
trouxeram proposta de atividades para a realização do acolhimento aos alunos que25
ingressarão em agosto de 2017. A programação completa será anexada a esta ata. A26
aluna Lívia sugeriu que o horário destinado ao Centro Acadêmico seja integrado à27
atividade seguinte que contemplará um café da manhã e roda de conversa. A28
programação também irá oferecer atividades para alunos transferidos. Como a29
programação está prevista para acontecer em 2 (dois) dias, foi sugerido pela30
professora Rosa, que os alunos procurem a PROAE e o SEACA para verificar qual31
será a programação do acolhimento feito pela Universidade para evitar32
incompatibilidade de horários. Tanto a programação apresentada quanto as sugestões33
feitas durante a apresentação dos itens foram aprovadas pelos presentes. Informes:34
1- termos de compromisso: no início do próximo semestre, os termos de35
compromisso serão entregues diretamente para o professor da Unidade Curricular36
para que ele distribua em sala de aula diretamente aos alunos no primeiro dia de aula.37
Ao recolher os termos preenchidos para serem devolvidos à secretaria da38
coordenação, o professor deverá entregar também a divisão dos subgrupos da39
disciplina. A aluna Lívia informou que não há necessidade de se entregar uma via para40
os alunos e, assim, para o próximo semestre, os termos serão impressos em apenas 241
(duas) vias. 2 – edital de realização da semana acadêmica: a aluna Aline Laís42
providenciou toda a documentação necessária para que a proposta de realização da43
semana acadêmica fosse submetida ao SEACA. 3 – planilha de internato: Somente44
as áreas de ginecologia e de saúde mental entregaram a planilha na data estipulada.45
4 – planilha de orçamento: a PPLAN pede que seja feito um detalhamento das46
distâncias para que ela possa fazer o orçamento. 5 – edital de monitoria: o edital de47
monitoria já foi lançado pelo SEACA e a coordenação do curso efetuou uma edição na48
ficha de solicitação de monitoria para que sejam colhidasmaiores informações de cada49
solicitação o que facilitará o processo de classificação das mesmas. No próximo edital50



lançado pela coordenação o item que trata do plano de trabalho será editado já que ele51
será entregue após a seleção. Do edital também constará item informando que o52
professor será o responsável por divulgar o tema, horário, local e critérios de53
avaliação. Essa divulgação deverá acontecer em até uma semana antes da realização54
da seleção e, caso o professor não cumpra este prazo, perderá o direito à monitoria. O55
NDE solicitou que, no processo de seleção,a distribuição dos pontos atribuídos a cada56
etapa não ultrapasse 40% o que levará a seleções com, no mínimo, 3 (três) etapas.57
Após realizada a seleção, o NDE fará o acompanhamento dos monitores. Lívia58
solicitou que os professores façam a divulgação dos temas e critérios de seleção ainda59
dentro do prazo de inscrição como forma de facilitar a escolha, por parte dos alunos,60
de quais seleções participarem. Neste semestre não haverá oficina anterior à61
realização do processo de seleção. 6 – encargos didáticos de psicologia: a reitoria62
informou que o curso dispõe de 4(quatro) códigos de vagas provenientes do curso de63
medicina e que estes professores já tomaram posse. Atualmente dois professores do64
DPSIC já dão aula no curso de Medicina, sendo assim estes dois professores65
adicionais representam 288 (duzentas e oitenta e oito) horas a mais. Será feito um66
pedido, por meio de memorando eletrônico, para que a reitoria intermedeia uma67
reunião com o DPSIC para tratar do assunto. Lívia perguntou sobre a possibilidade de68
ser criada uma turma de metodologia qualitativa. 7 – transferência e edital: Até o69
momento a universidade não publicou o edital de transferência, porém os membros do70
colegiado acreditam que é interessante que os novos alunos só entrem em turmas71
onde há vagas, pois o aumento na quantidade de alunos têm prejudicado as aulas72
práticas. É importante ressaltar que os alunos provenientes do PEC-G não são73
contabilizados na ocupação das vagas.8– UC optativas para 2017.2: serão patologia74
clínica, saúde e espiritualidade, abordagem oftalmológica e otorrinolaringológica em75
idosos, raciocínio clínico, libras e este semestre não será ofertada a optativa sobre76
eletrocardiograma. 9 – implantação do 8º período: 10 – cronograma de colegiado77
para 2017.2: na reunião do mês de agosto será definido o calendário para o segundo78
semestre de 2017. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 17 horas e79
30 minutos da qual eu, Janaína de Araújo Braga, lavrei esta ata que, ser for aprovada,80
será assinada por todos os presentes. São João del-Rei, 26 de junho de 2017.81
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